

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Zat dan Wujudnya Kelas VII Semester I di SMP Santo Yoseph Medan T.P. 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs.J.B. Sinuraya, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku Dosen Penguji I, Bapak Prof. Drs. Motlan, M. Sc, Ph. D selaku Dosen Penguji II dan Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.S selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan Skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dra. Derlina, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FIMPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan penulis kepada Ibu Kepala Sekolah SMP Santo Yoseph Medan Ibu Dra. Nurbana Pasaribu, Bapak dan Ibu guru beserta staf pegawai SMP Santo Yoseph Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Skripsi ini saya persembahkan untuk keluarga tercinta. Teristimewa kepada Ibunda tercinta N. Rajagukguk yang selalu berdoa, memberikan kasih sayang, dan memberikan dorongan baik moril maupun materil kepada penulis. Terimakasih juga kepada keluarga tercinta, keluarga abanganda Pak Nia Siburian; keluarga Pak Helena Siburian; Keluarga Bang Darwis Siburian; Bang Herbinson Siburian; Bang Jemari Siburian serta Keluarga kakanda Friskilia Siburian yang selalu mendukung penulis dalam dalam menyelesaikan studi di Unimed. Terima

kasih juga buat sahabat-sahabat terkasih Evi Simarmata, Dewi Panggabean, Eva Purba, Josevina Nadeak, Dolince, Laminar, Mawan, Ulfah, Erik, Robet, dan juga kepada teman-teman "Kost Gang Bersama" yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, September 2012

Penulis,

Lenni Marlina Siburian

NIM. 408121062

THE
Character Building
UNIVERSITY